

## **Medienmeldung vom 24. Juni 2010**

CODE: 100457/gri

### **Zuchwil: Mehrere Container angezündet**

**In der Nacht zum Donnerstag, 24. Juni 2010, haben Unbekannte entlang des Amselweges in Zuchwil mehrere im Freien stehende Container vorsätzlich in Brand gesteckt.**

Kurz nach Mitternacht meldeten Anwohner, dass entlang des Amselweges in Zuchwil mehrere Container brennen. Beim Eintreffen der alarmierten Einsatzkräfte konnten diese feststellen, dass Unbekannte ab der Liegenschaft Amselweg 5 bis zum Sportzentrum insgesamt sechs Container, welche für den Kehricht, die Grünabfuhr oder die Kleidersammlung im Freien standen, vorsätzlich in Brand gesteckt haben. Die Feuerwehr Zuchwil konnte die Brände rasch löschen. Die Brandermittlung der Kantonspolizei Solothurn hat eine Untersuchung eingeleitet. Die gesamte Schadenssumme beträgt gemäss einer ersten Schätzung mehrere tausend Franken.

Die Polizei sucht Personen, welche in der Umgebung des Amselweges bzw. des Sportzentrums verdächtige Beobachtungen gemacht haben, oder Angaben zur Täterschaft machen können. Sie werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Zuchwil in Verbindung zu setzen, Telefon 032 686 27 31.